

Projekt der Gruppe 4 in der Sommerzeit

„Kann daraus ein Baum wachsen?“

Liebe Eltern,



wir haben
beobachtet, dass
die Kinder beim
Frühstück und der
Obstpause sich sehr
für Früchte, sowie

deren Kerne und Steine interessieren.

Daraufhin entstand die Frage:
Kann daraus ein Baum wachsen?

Unser Projekt ist entstanden!

Nun wollen wir mit den Samen der Früchte
experimentieren.

→ Beobachtung vom Keimen bis zum Wachsen

→ Was gibt es für Früchte, wo wachsen sie?

→ Anschauen von Sachbüchern, hören von Geschichten, singen von Liedern,
Malen, Zeichnen....

→ Kleine Hausaufgaben für zu Hause

